
【全体運】�リラックス気分で過ごせる月。習い事や趣味に力を注いでみて。美術館巡りなど、芸術的なレジャーも
幸運

【健康運】おおむね良好。アクティブに動き回れそう
【幸運の食べ物】イチジク

　７月 23 日（土）、紋別港まつりまんぷく横丁ステージにて、青年部によるバター作り体

験を実施致しました。

　今年もたくさんの子供達が集まってくれて、牛乳と生クリームの入ったペットボトルを

みんな一生懸命振っていました。毎年続けているこの活動もだんだん恒例行事となり、一

般の方の中にはこのバター作り体験を楽しみにしている方もいらっしゃいました。

　今後も消費拡大運動や広報活動を通じて、自分たちに何ができるのか、何をすべきなの

かを常にみんなで考えながら、消費者の方々や子供たちに向けた活動をしっかりと継続し

て行っていきたいと思います。� （文：青年部　高野　大地）

　７月 29 日（金）五十番にて青年部員と関係機関女性との交流会が開催されました。今ま

でありそうでなかった関係機関との交流会でしたが、共通の話題も多くあるので、皆さん

大変盛り上がっており、青年部員だけでなく、女性も楽しんで頂けたかと思います。

　青年部では地域農業の発展・イメージアップを図るための活動とともに、今年も後継者

対策事業に力を入れ、後継者不足という最大の課題を克服できるよう積極的に活動してい

きたいと思います。� （文：西岡　純弥）

もんべつ観光港まつり～バター作り体験～

関係機関女性職員との交流会

Vol.36

話に花を咲かせた交流会

大盛況のバター作り体験上手に出来たかな♪

楽しい時間を過ごしました
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【全体運】�新しいことを始める好機。何事にも前向きにトライを。オープンしたばかりのお店に足を運ぶのも良い
刺激に

【健康運】小さなけがに注意。慌てず、落ち着いて
【幸運の食べ物】サンマ

　８月１日（月）JAオホーツクはまなす本所にて、㈱ヰセキ北海道、日本ニューホランド㈱、ヤンマーアグリジャパン㈱、
㈱コーンズ・エージーの４社に講師を依頼し、圃場管理に関する学習会を開催致しました。
　私たち酪農家は粗飼料の品質向上が良い経営に結びついていきますので、適期に収穫し、品質の良い粗飼料を作る事
に全力を注ぎます。
　今回の勉強会は各メーカーの圃場管理作業に用いる機械の紹介ということでしたので、まだ経営を始めたばかりの私
としては、限られた労働力の中で効率よくやらなければいけない状況を考えると、とても有意義な時間となりました。
　今後とも、青年部員の方々に要望調査を行い、農業経営に役立つ学習内容の提案・学習会の開催を行っていけるよう、
青年部活動の活発化を図っていきたいと思います。� （文：青年部　眞家　裕史）

青年部「圃場管理に関する学習会」を開催

Q1． 『従事したきっかけは何ですか？』
もしくは『農業の魅力とはなんですか？』

A1． 「これ！というきっかけは、特になかったかな・・・と。」
　　　�「農家１人１人に違ったやり方があるのも面白いし、そのやり方以上

のものも目指せる事、また自分に合ったやり方を選択出来ることが
魅力なのかな、と思います」

Q2． 『好きな（得意な）仕事・嫌いな（苦手な）仕事は何ですか？』
A2． 「好きな仕事：搾乳など、直接牛に関わる事」

「嫌いな仕事：機械関係はNGです」
Q3． 『将来の経営における夢は何ですか？』
A3． 「夢というか牛群改良と生乳の乳質改善、乳量向上を目標にしています。」
Q4． 『休日は何をしていますか？』

もしくは『今ハマっている事は何ですか？』
A4． 「休日には大抵お酒を飲みに行っています。数日休みだと札幌の方へ

行きますね」
Q5． 『理想の女性とはどんな人ですか？』
A5． 「相手を思いやれる人」
Q6． 『今までやってきた青年部活動の中で面白いと思うものは何ですか？』
A6． 「イベントでのバター作り体験や視察研修」
Q7． 『今後青年部活動としてやってみたいことは？』
A7． 「自分の為になる勉強会や意見交換会ですかね」

富永牧場（経営者：富永克治）

　富
とみな が

永　　柾
まさき

❶平成３年６月 28 日
❷３人姉弟の長男
❸２年５ヶ月（平成 26 年４月従事開始）
❹ お酒、音楽
❺ 潮見中学校→ 紋別高校→ 

農業専門学校　八紘学園
❻美術部（中学）

青年部部員紹介 ❶生年月日 ❷兄弟 ❸従事年数 ❹趣味 ❺出身校 ❻部活

多くの方に出席して頂きました真剣に話を聞く部員
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【全体運】�ささやかな喜びに恵まれる期間。感謝すれば、さらなる好運を引き寄せられるでしょう。周囲への気配
りも大切に

【健康運】ストレッチや体操などで動くと上昇
【幸運の食べ物】シイタケ

クロスワード応募用紙の下記にあります、「ご意見・ご感想をお
聞かせ下さい」欄に是非広報誌へのメッセージや日々のつぶやき
などをご投稿下さい。たくさんの投稿をお待ちしております。
 ●管理部企画管理課　FAX：0158（23）7186

広報誌では、皆様からの
ご意見・ご感想を募集しております。

● 癌の話／大腸癌が最近増えていると聞いていました

が、本当なのですね。特に癌による死因で女性が大腸

癌で１位とは、とてもショックです。１年に１度の人

間ドックも必要ですが、１～２年に１回大腸内視鏡検

査も本当に必要ですね。 ペンネーム：C．M

● 今年は７月に入っても気温が上がらず肌寒い日が多

かったせいか、我が家の狭いビニールハウスが犬たち

の寝床と化し、ナスビは、まぁ犬の毛だらけ～　でも、

まぁ雑草はぐ～と減りましたけどね～　　　　　　

 ペンネーム：ニャンコも好きです！

● ワンポイントアドバイスがとても為になりました。わ

かりやすいイラストと説明が良かったです。　　　　

 ペンネーム：もーこ

● 除草作業に、汗を流しています。あと、２ヶ月もする

と収穫が始まります。農業の一年は早いですね。豊

作でありますように。 ペンネーム：R．H

● クロスワードも楽しいけど、ナンプレも面白いですよ。

 ペンネーム：E．N

Q1． 『従事したきっかけは何ですか？』
もしくは『農業の魅力とはなんですか？』

A1． 「自分の家が酪農をやっていたので」

Q2． 『好きな（得意な）仕事・嫌いな（苦手な）仕事は何ですか？』

A2． 「特にないです」

Q3． 『将来の経営における夢は何ですか？』

A3． 「安定した経営」

Q4． 『休日は何をしていますか？』
もしくは『今ハマっている事は何ですか？』

A4． 「車で旭川まで遊びに行きます。ハマっているのは『WORLD�CLUB�
Champion�Football』というサッカーのカードゲームです」

Q5． 『理想の女性とはどんな人ですか？』

A5． 「料理ができて優しい人」

Q6． 『今までやってきた青年部活動の中で面白いと思うものは何ですか？』

A6． 「スポーツ交流会」

株式会社ファーム
ライジング・サン

　岡
おかも と

本　拓
た く や

也
❶平成３年 12 月 20 日
❷２人姉弟の長男
❸４年８ヶ月（平成 24 年１月従事開始）
❹ ドライブ　野球観戦
❺潮見中学校→ 名寄農業高校
❻バスケットボール
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